

PROVINCE HUESCA

Jeudi 16 au Samedi 18 octobre 2025

Jeudi 16 octobre

8H00 : Départ d'Urrugne (Bus



10H30 : Visite Monastère de Leyre

L'abbaye San Salvador de Leyre (en basque : *Leireko San Salbatore monasterioa* ; en espagnol : *Monasterio de San Salvador de Leyre*) est un monastère roman situé à 771 mètres d'altitude, près du lac de Yesa en Navarre (Espagne).

Il est dominé par les crêtes de la sierra de Leyre.

Plus d'infos : [ICI](#)

12H:00 : départ



12H30 : Arrivée à Javier. Commentaires sur le château natal et la vie de St François Xavier

Saint **François Xavier** (en espagnol *Francisco Javier*, en basque *Frantzisko Xabierkoa*), né **Francisco de Jasso y Azpilicueta** le 7 avril 1506 à Javier, près de Pampelune en Navarre, et mort le 3 décembre 1552 sur l'île de Shangchuan ancien nom européen : Sancian), au large de Canton en Chine, est un missionnaire jésuite navarrais^[1]. Proche ami d'Ignace de Loyola, il est un des cofondateurs de la Compagnie de Jésus.

Plus d'infos : [ICI](#)

13H00 : repas restaurant Xabier (18€ PAX)



16H30 : Visite guidée du Monastère de ST Juan de la Peña)

L'abbaye ou monastère Saint-Jean de la Peña (en espagnol : *Real Monasterio de San Juan de la Peña* ; en aragonais : *Monesterio de Sant Chuan d'a Peña*) est situé à vingt-trois kilomètres au sud-ouest de la ville de Jaca

Dans un site spectaculaire, le monastère apparaît minuscule sous le surplomb du rocher. Saint-Jean était l'un des monastères les plus influents de l'Espagne chrétienne au XI^e et XII^e siècles ; il accueille les sépultures d'une grande partie des souverains d'Aragon

Plus d'infos : [ICI](#)

18H00 : Départ vers Huesca

19H30 : Arrivée à Huesca (Hôtel + diner + nuit)

Vendredi 17 octobre

09H00 : Départ de l'hôtel

10H00 : visite guidée de la ville d'Alquezar et de la Collégiale



Déclarée site historique et artistique, la ville d'Alquézar vous invite à remonter le temps dans un voyage reposant à travers ses ruelles pavées et ses coins les plus emblématiques. Son hameau s'étend jusqu'aux pieds de son château d'origine islamique, transformé en collégiale après la reconquête chrétienne



La Collégiale Santa María la Mayor est sans aucun doute l'un des trésors les plus précieux d'Alquézar. Perchée sur les hauteurs du village, cette imposante construction qui a traversé les siècles, est devenue un symbole d'art, de foi et de résilience dans la région.

Plus d'infos : [ICI](#)

13H00 : Repas à Casa Jesus de Abiego puis départ vers Huesca.

16H00 : Visite guidée de la ville de Huesca et la cathédrale Saint Pierre



Huesca (*Huesca* en espagnol, *Uesca* en aragonais) est une ville du Nord de l'Espagne, capitale de la province du même nom, dans la communauté autonome d'Aragon et la comarque de Hoya de Huesca.

Située dans le Hoya de Huesca, l'altitude moyenne de la ville est de 490 m.

Elle est traversée par la rivière Isuela, et se trouve au sud de la Sierra de Guara dans les pré-Pyrénées



Eglise de San Pedro el Viejo

Cette église, déclarée monument national en 1885, est un véritable joyau de l'art roman aragonais et l'une des pièces d'architecture les plus importantes du patrimoine de la ville et du Haut Aragon.

Plus d'infos : [ICI](#)

18H30: Temps libre

20H45 : Diner à l'hôtel + nuit

Samedi 18

08H30 ; Départ de Huesca



09H30 : Mallos de Riglos (Marche : 2 options)

Groupe 1 avec Cristina : tour des Mallos

Le sentier est bien balisé depuis le village et fait le tour des Mallos qui sont des structures rocheuses impressionnantes. Il y a deux versions du sentier circulaire, celle-ci est la plus courte .
Distance : environ 5,5 km - durée : environ 2h,30

Groupe 2 avec Alex : marche douce au pied des mallos.

Une petite promenade tranquille sur le sentier, un aller et retour qui durera environ 2 h00.

13H00 : Repas restaurant Floresta à Ayerbe



15H00 : Visite guidée Château de Loarre

Le château de Loarre est une autre attraction incontournable lors de la visite à Riglos.

Cette forteresse, située à 20 km du village, a été déclarée Bien d'intérêt culturel et Monument national. Le château médiéval a été construit au XIe siècle et se trouve au cœur de la chaîne de montagnes de Loarre.

Il est entouré d'une muraille de 10.000 m2.

16H30 : départ vers la France

20H30 : Arrivée à Urrugne

